

Il repose au cimetière communal de Dinan.

Inscrit sur le monument aux morts de Dinan et sur le monument départemental AFN des Côtes d'Armor à Plénée-Jugon.

## Nomination dans l'ordre de la Légion d'honneur

*« Sous-officier d'élite volontaire pour toutes missions demandant audace, courage et sang-froid, entraîneur d'homme hors pair, était un combattant complet d'un allant légendaire. Depuis son arrivée au corps en mai 1961 avait suscité, organisé et mené à bien une série d'actions offensives à base de petits commandos chargés de rechercher le contact avec les rebelles et de les accrocher.*

*Dans le sous-quartier des Ouled-Khelifas, était sorti de jour comme de nuit, rendant impossible le séjour de groupes rebelles dans certains villages.*

*Adoré de ses hommes, respecté de ses camarades, estimé par ses chefs, victime de son sens profond du devoir, tombait mortellement blessé en service commandé le 25 novembre 1961 au cours d'une embuscade qu'il tendait à la mechta Sedrata (quartier d'Ain-Tagrout)<sup>2</sup>. »*



<sup>2</sup> *idem*, décret du 7 avril 1962 publié au JO le 17 avril 1962.